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COMPTE RENDU DE REUNION  

18 Novembre 2021  

Conseil de quartier de Vélizy-Bas  

Présents : 

Anne Chaudot ; Didier Arlot ; Serge Mouraret ; Yannick Guignard ; Pierre Testu ; Olivier Gillet, René 
Denisse, Pierre-Adrien Steudler ;  

Absents excusés : Jean-Louis Montagné ; Catherine Despierre, Julia Esteves 

 

• Stationnement rue Louis Hubert : des instructions ont été données à la police municipale 
pour verbaliser les véhicules en stationnement non autorisés. Le conseil de quartier souhaite 
un petit délai pour alerter les habitants de la rue.  

• Accessibilité de la route fermée aux personnes handicapées et aux poussettes : Le conseil de 
quartier remonte que cela concerne 5 barrières : les 2 barrières de l’allée noire, les 2 
barrières de la rue Morte-Bouteille et la barrière de l’ONF à l’angle de la rue Morte Bouteille 
et de l’allée noire (photos transmises) : les barrières ont été commandées mais sont en 
attente de réception. Est-il possible d’avoir un délai ? => Frédéric Hucheloup : Fait 

 

• Plaintes concernant les hélicoptères et avions qui passent de plus en plus : relance => ce 
sujet sera abordé avec M le Maire, l’héliport et la base aérienne seront contactés. => 
Monsieur le Maire : En dehors de certains exercices la BA 107 ne survole pas Vélizy Bas 
 

• Rue Albert Perdreaux :  la rue est très dégradée, ce sujet est évoqué régulièrement depuis 
un an, la situation n’évolue pas.  
Compte tenu de la dangerosité (risque pour le vélo roulant de nuit), La demande sera 
adressée au Maire => Monsieur le Maire : un accord possible avec Chaville pour une 
rénovation au budget 2023 

 

• Demande de remettre en fonctionnement La caméra devant l’école Jean Macé  
Un rdv sera pris la semaine prochaine pour faire le tour du quartier => Monsieur le Maire : il 
n’y a jamais eu de caméra en fonctionnement. 
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• Rue Albert Perdreaux :  Demande d’élaguer des arbres le long de la rue Albert Perdreaux 
pour permettre l’accès sur le trottoir déjà étroit aux écoliers et mère de famille avec leur 
poussette => Frédéric Hucheloup : à voir car c’est de la compétence de l’ONF 
 

• La question sur l’installation d’un parking a vélo pour les lycéens prenant le Bus au niveau du 
cimetière de Viroflay a été soumise au Maire, réponse attendue avant la prochaine réunion 
=> Monsieur le Maire : à voir cette possibilité avec Viroflay 
 

• Le problème des scooters stationnant devant la poste est toujours d’actualité, demande 
renouvelée d’intervenir pour libérer l’espace aux vélos => Pierre Testu : une demande a été 
faite auprès des services techniques pour mettre un panneau visible d’interdiction pour les 
deux roues.  

Un courrier sera envoyé aux propriétaires (Chavillois) de scooters afin de déplacer leur 
véhicule. Ensuite sans effet, il est prévu la verbalisation et l’enlèvement. 

 
• Proposition de faire une sensibilisation pour les câbles de recharge électrique qui sont sur 

les trottoirs (danger pour les piétons de nuit) => Stéphanie Odéon : aucun article prévu 

Monsieur le Maire : les riverains vont être rappelé à l’ordre individuellement  

 
• Demande d’avoir une ou deux bornes électriques pour suivre l’évolution du nombre de 

véhicules électriques dans le quartier => Frédéric Hucheloup : à l’étude 
 
Courrier à faire en urgence pour régler le problème des poubelles rue Pierre et Marie Curie, 
l’engagement est pris de faire le courrier rapidement => Pierre Testu : les propriétaires ont 
été avisés. S’ils n’enlèvent pas leurs poubelles la police municipale et les services techniques 
seront mandater pour les enlever. 
 

• La présence des silures dans l’étang d’Ursine a un impact sur la biodiversité, le conseil de 
quartier prendra contact avec la société de pêche pour évoquer ce problème  

 

• L’implantation de caméras de vidéosurveillance est prévue dans 3 ans. => Monsieur le 
Maire : Il faut que la fibre arrive via Viroflay ou depuis le plateau 
 

• Evocation du futur remplacement du Docteur Cortella à moyen terme : réflexion à mener 
avec Chaville pour un cabinet médical.  

 

Informations diverses : 

La centrale de Géothermie sera inaugurée en décembre 

Mise en place d’un centre de loisir (bowling…) à la place du Courtepaille 
Travaux Accès N118 et A86 vont démarrer 
  


